

有終の美を飾ろう

2021年も始まり、新たな目標に向かって良いスタートは切れましたか。いよいよ3年生は残すところ2週間で、亀川寮とも別れの時期となります。亀川寮での多くの経験は、皆さんを大いに成長させたことと思います。3年生ともなると、寮内での仕事に責任を持ち後輩の指導は勿論、様々な活動をより盛り上げてくれました。その3年生との時間も残りわずかです。1・2年生は、先輩方の背中をしっかりと追いかけてながら、更に素敵な亀川寮を作っていきましょう。

今年も、まだまだ猛威を振るう、新型コロナウイルス感染症と向き合った生活スタイルとなります。寮内での感染防止対策をしっかりと守り、全員が安心して生活できるよう、一人ひとりが意識を高く持って行動して欲しいと思っています。

3年生 ボウリング大会

2021年1月7日（木）に天草ボウリングセンターにおいて、3年生のお別れレクリエーションとして、ボウリング大会を行いました。優勝は竹下彪真君（2ゲームで305点）でした。毎年、亀川寮ではこの3学期にボウリング大会を行い、3年生は通算4度目ということもあって、ハイレベルなゲームが行われていました。ゲーム中は、それぞれ楽しそうにプレーし、笑顔の絶えない時間を過ごすことができた様子でした。今後も趣味の一つになってくれることを願っています。



「新型コロナウイルス対策」

- 1：寮に入るときは必ずアルコール消毒をする。手洗い・うがいをこまめに行う。
- 2：マスクの着用。
- 3：共有物の使用後は消毒（ケトル、電子レンジ、冷蔵庫）
- 4：大きな声で話をしない（特に風呂場、洗濯場）
- 5：朝と夜に検温を行う（Formsに入力）
- 6：熊本県のリスクレベルが【3】以上の時は、食堂での食事を禁止。自室での食事をお願いします。
- 7：各部屋1時間に1度、5分間の換気。